

## Polsek Bahodopi Bersama Serikat Buruh Timbun Jalan Berlubang Yang Dikeluhkan Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

May 11, 2023 - 04:20



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Personel Polsek Bahodopi, Polres Morowali, Polda Sulteng turun langsung melakukan penimbunan jalan berlubang yang selama ini dikeluhkan masyarakat khususnya para pengendara yang setiap hari lalu lalang melintas di jalan berlobang tersebut.

Penimbunan jalan ini dilakukan Polsek Bahodopi bersama anggota Federasi Industri Kesehatan Energi dan Pertambangan (Konfederasi) dan Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (FIKEP KSBSI) di sejumlah ruas jalan rusak di wilayah Kecamatan Bahodopi, Rabu (10/05/2023).



Dalam penjelasannya, Kapolsek Bahodopi Ipda Edi Cahyono mengatakan, masyarakat khususnya para pengendara banyak yang mengeluhkan soal kondisi jalan berlubang pada sejumlah ruas jalan yang ada di wilayah Kecamatan Bahodopi.

Atas keluhan itu, sehingga Polsek Bahodopi bersama konfederasi dan serikat buruh mencoba melakukan aksi penimbunan ruas jalan yang rusak dengan cara bergotong royong menimbun jalan berlubang yang dikeluhkan.

“Banyaknya kendaraan di Kecamatan Bahodopi sangat berdampak buruk apabila jalan berlubang. Seperti kendaraan mengalami kerusakan, rawan terjadi kecelakaan lalu lintas dan lain sebagainya. Sehingga kami gotong royong melakukan perbaikan sekaligus kegiatan ini dilaksanakan, dalam rangka memperingati hari buruh internasional (May Day),” terang Kapolsek.





Dikatakan Kapolsek, Kegiatan ini dimulai Rute dari Tugu Desa Bahomakmur dengan melihat Jalan jalan berlubang dan langsung di timbun dengan menggunakan batu, pasir dan kerikil.

Kemudian, menuju jalan Poros Blok D Desa Bahomakmur kembali melakukan Penimbunan Jalan yang berlubang dan melaksanakan Penimbunan di seputaran Jembatan Layang Desa Fatufia.

Pihaknya akan selalu berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Upaya yang kami lakukan tersebut bertujuan untuk meminimalkan terjadinya kecelakaan lalu lintas dan kemacetan bagi pengendara yang melintas di sejumlah titik jalan berlubang tersebut,” jelasnya.

Selain itu untuk mempermudah mobilisasi masyarakat sehingga berdampak terhadap keamanan serta ekonomi masyarakat.

"Diharapkan, dengan dilakukan penimbunan jalan yang rusak dan berlubang, dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat khususnya bagi pengguna jalan yang melintas, di kecamatan Bahodopi," pungkasnya.

(PATAR JS & HUMRES)